
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Studi su acciaieria zona industriale Aussa-Corno: se sono terminati, a 

quando la loro diffusione? 

 

LETTA la deliberazione n. 764 del 2022, con cui la Giunta regionale ha riconosciuto il rilevante 
interesse alla promozione di un accordo di programma ai fini dell’attuazione di un nuovo 
insediamento industriale da realizzarsi sui terreni di Punta sud a San Giorgio di Nogaro; 
RICHIAMATA la generalità di Giunta 1278 del 2022 dove l'Assessore Bini demandava alla 
Direzione centrale competente gli opportuni approfondimenti volti ad individuare e 
coinvolgere gli ulteriori soggetti istituzionali interessati e a diverso titolo competenti, 
nell’ottica dell’avvio dell’iter istituzionale finalizzato all’eventuale stipula di un apposito 
accordo di programma, di cui all’art. 19 della LR 7/2000, in grado di definire le effettive 
modalità di esecuzione e finanziamento del progetto; 
ACCERTATO che nell’ambito della conseguente attività istruttoria si è provveduto ad 
affidare l'incarico per vari studi: dallo svolgimento dell’“Attività propedeutica alla 
progettazione e Studio di fattibilità dell’intervento di insediamento produttivo previsto, nella 
zona Aussa-Corno punta Sud in Comune di San Giorgio di Nogaro”, all'attività di ricerca, 
supporto scientifico e metodologico al fine della predisposizione dello “studio di tutela 
ambientale propedeutico al progetto integrato di infrastrutturazione industriale, capacità 
logistica e implementazione dell’accessibilità al Porto di San Giorgio di Nogaro” con le 
Università di Udine e Trieste; 
CONSIDERATE le ingenti somme impegnate per i suddetti studi e l'utilità degli stessi al fine 
di conoscere e meglio comprendere la situazione di quell’area a vocazione industriale che si 
colloca all’interno della Laguna di Grado e Marano; 
APPURATO che la documentazione sugli studi presentata al Consiglio regionale risulta ad 
oggi parziale. 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale, 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE  
per sapere: 
se tutti gli studi commissionati sull’acciaieria sono stati completati e, in caso affermativo, 
come mai non sono ancora a disposizione del Consiglio regionale, mentre in caso contrario, 
quanto tempo si prevede per la loro conclusione. 
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